

Am Mittwochabend wurde wie bereits 26. Auflage der Messe für internationale Kunst, der ARTfair, in der Olympiaworld mit Grußworten, Musik und vielen Gästen eröffnet.

ARTgenossen trafen sich unter den olympischen Ringen

Innsbruck – Selten war das Verbindende von Kunst wichtiger als heute. „ARTfair fit for future“ lautet daher das Motto der heurigen Innsbrucker Kunstmesse, die bis Sonntag in der Olympiaworld stattfindet.



DALIA dabei

dalia.joeger@rt.com

Galerien aus zwanzig Ländern präsentieren Hunderte Künstler und Künstlerinnen, von Newcomern bis zu hochpreisigen Weltkünstlern mit klangvollen Namen wie Banksy, Francis Bacon, Hermann Nitsch, Mel Ramos, Le Corbusier und Warhol.

Wichtig ist für die Grönderin der Messe, Johanna Penz, der spannende Wechsel zwischen Kunststars und Newcomern.

„Das ist das Wunderbare an einer Kunstmesse. Große Namen der Kunst hängen dort in unmittelbarer Nähe zu Kunstrookies und Jungstars.

Der direkte Vergleich ist oft verblüffend und in jedem Fall faszinierend. Wir wollen damit natürlich auch junge Kunstkäufer anlocken, die sich für die neuesten Trends interessieren.“

Gut drauf sah man bei der ARTfair auch die zahlreichen Besucher, die sich beim Schauen und Staunen von den unterschiedlichsten Kunstwerken inspirieren ließen und auch in Kaufhaune waren, wie u. a. Sportarzt Peter Hörtnagl: „Als begeisterter Kunstsammler gehe ich sehr gern auf Kunst-

messen, da das Angebot sehr vielfältig ist. Die Gefahr ist nur, dass mir zu vieles gefällt und der Platz daheim langsam nicht mehr ausreicht“, lachte Hörtnagl.



Daria Daniaux (Krebsstiftung Tirol) mit Künstler Markus Meininger.



Die Künstler Manfred Folie und Heinz Aschenbrenner (r.) bei der Eröffnung.



Künstler Norbert Zehm mit Tanz-Choreographin Marie Stockhausen.



ARTfair-Chefin Johanna Penz (M.) mit SRH Christine Oppitz-Plöer und Christoph Kaufmann (Olympiaworld).

Fotos: Föger



Für den guten Zweck sammeln auch Frieda und Hedwig.



Übernahm die Moderation: Designer Werner Noack mit Lebensgefährtin Monika Trenti.



Sportarzt Peter Hörtnagl mit Künstlerin Monika Lehmann.

Tiroler Tageszeitung

Nummer 297 | Freitag, 28. Oktober 2022